
Spedizione  umanitaria  in  Senegal  del  Colibrì  Onlus.  Nasce  il
progetto “Ti  lascio un albero” in collaborazione con Co.n.al.pa
Onlus
 

Colibrì

L’opera benefica dell’associazione “Colibrì Onlus” di Giulianova, espressa in questi giorni con la preparazione della nuova
spedizione umanitaria in Senegal, vuol questa volta coinvolgere l’intera comunità giuliese, lasciando in dono delle essenze
arboree alla città che testimonino i valori di solidarietà, condivisione e riconoscenza.

Con questo virtuoso messaggio nasce l’iniziativa “Ti lascio un albero”, progetto elaborato e realizzato in collaborazione
tra le associazioni Co.n.al.pa. Onlus (Coordinamento Nazionale Alberi e Paesaggio) delegazione Giulianova, rappresentata
dalla  consigliera  Sabrina  Angelini  e  Colibrì  Onlus.  In  occasione  della  partenza  della  presidenze  dell’associazione
benefica Ambra Di Pietro e del socio collaboratore Egidio Casati, alla volta di Kaolack in Senegal, le associazioni giuliesi
hanno organizzato una raccolta fondi allo scopo di acquistare uno o più alberi da mettere a dimora in uno spazio cittadino da
concordare con l’Amministrazione Comunale di Giulianova. Tale raccolta fondi si realizzerà attraverso la distribuzione ad
offerta  libera  di  circa  30 piantine  di  Aloe  Barbadensis  e  di  Crassula  Ovata  (pianta  di  giada),  originarie  dell’Africa
centrale,  i  cui  contenitori  biodegradabili  saranno  decorati  con  stoffe  tipiche  del  Senegal,  fornite  dall’associazione  Colibrì
Onlus e corredate dalle istruzioni per la loro cura ottimale, realizzate dal presidente dell’associazione Co.n.al.pa. Onlus
nazionale Alberto Colazilli.

La raccolta fondi “Ti lascio un albero” si terrà a Giulianova, sabato 20 febbraio dalle ore 9.00, presso il circolo culturale
“Colibrì Onlus”, in Via La Spezia n.30.

Al ritorno di Ambra Di Pietro ed Egidio Casati dal viaggio in Senegal verrà avviata la procedura per collocare a dimora gli
alberi acquistati con la raccolta fondi.

Giulianova. Conferenza stampa del Sindaco di Giulianova.
Sabato 20 febbraio alle ore 11.00, presso l’hotel Cristallo sul Lungomare
Zara n.73 a Giulianova, si terrà un conferenza stampa per ufficializzare
l’ingresso del sindaco Jwan Costantini nel partito della Lega.
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Jwan Costantini nella Lega di Salvini

Interverranno all’incontro con i giornalisti:

Luigi D’Eramo coordinatore
regionale Onorevole della Repubblica,

Massimo Casanova europarlamentare,
Emanuele Imprudente vice presidente Regione Abruzzo,

Luca Danaschi responsabile organizzativo,

Vincenzo D’Incecco capogruppo Regione Abruzzo,
Pietro Quaresimale assessore regionale

ed i consiglieri regionali Emiliano
Di Matteo, Tony Di Gianvittorio e Simona Cardinali.

Nel rispetto del protocollo anti Covid si specifica che l’incontro è
riservato esclusivamente ai rappresentanti della stampa.

COSTANTINI  CONSEGNA  GIULIANOVA  ALLA  LEGA,   SALVINI
RINGRAZIA
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I consiglieri Franco Arboretti e Pietro Carrozzieri

 

Dopo lunghe trattative e continue oscillazioni  tra Fratelli d’Italia e la Lega di Salvini, è stato annunciato dal segretario
regionale D’Eramo il passaggio ufficiale  del sindaco Costantini alla Lega.

Il percorso politico di Jwan Costantini ha dell’incredibile.

Sappiamo che è stato per anni un esponente di Forza Italia. Sennonché quando il centrodestra non lo ha voluto candidare a
sindaco si è inventato una sedicente coalizione civica ed ha messo in campo una costosissima  campagna elettorale.

Al momento del ballottaggio si è presentato come candidato alternativo a quello della Lega che era sostenuto dai partiti di
centrodestra affermando che votare lui significava sbarrare la strada al Leghismo nella nostra città.

Una volta eletto ha cominciato ad armeggiare per meglio collocarsi nei partiti con lo scopo di  curare la propria carriera
politica, pronto a svestirsi degli improvvisati panni del civismo. Per mesi abbiamo assistito alla misera trattativa che i media
ci  hanno  raccontato.  Sembrava  fatta  con  Fratelli  d’Italia,  alla  fine  è  approdato  alla  Lega  di  Salvini  che  evidentemente
garantisce di più i suoi interessi personali. E così chi doveva sbarrare il passo alla Lega ha portato il Comune di Giulianova
proprio nella “grande famiglia della Lega” (vedi tweet di Salvini).

Sarebbe questo il rinnovamento della politica promesso da Costantini in campagna elettorale?

Noi pensiamo che la buona politica debba impegnarsi per ben governare la propria comunità e non di usare il potere per
acquisirne sempre di più a fini esclusivamente personali.

Senza ideali, senza coerenza, senza cultura, senza competenza, la politica muore e non garantisce il buongoverno alle
comunità amministrate.

Chissà poi come si sentono quegli elettori che temendo la vittoria della Lega hanno sostenuto Costantini al ballottaggio
facendolo diventare sindaco!

È evidente, infine, che con questa scelta Costantini ha spostato l’asse politico dell’amministrazione comunale molto a destra
e tante sue scelte amministrative riecheggiano questa collocazione politica.

Davanti a questo nuovo quadro politico i cittadini attendono le analisi e le decisioni degli assessori e dei consiglieri di
maggioranza.

Noi del Cittadino Governante dall’opposizione, continueremo ad impegnarci per il vero rinnovamento della politica in città.

Giulianova 17 febbraio 2021

IL CITTADINO GOVERNANTE



associazione di cultura politica

Giulianova.  Operazione   “TAKE  AWAY”:  I  Carabinieri  della
Compagnia  di  Giulianova  hanno  smantellato  un  fiorente  giro  di
spaccio  di  sostanze stupefacenti

Carabinieri – foto archivio

I  Carabinieri  della  Compagnia  di  Giulianova  hanno  smantellato  un  fiorente  giro  di  spaccio  di  sostanze
stupefacenti  quali  eroina,  cocaina,  hashish  e  marijuana in  tutta  la  provincia  di  Teramo,  con baricentro
Mosciano Sant’Angelo. 8 persone tratte in arresto, numerose perquisizioni e sequestri effettuati.

 

Questa mattina alle ore 05,30 i Carabinieri della Compagnia di Giulianova, in collaborazione con quelli delle Compagnie di
Alba Adriatica e Teramo, coordinati  dalla Procura della Repubblica di  Teramo, nella persona del Sostituto Procuratore
Dottoressa Greta Aloisi,  hanno dato esecuzione ad un’ordinanza di  custodia cautelare in carcere emessa dal  GIP del
Tribunale di  Teramo nei  confronti  di  7  indagati,  ritenuti  responsabili,  a  vario  titolo,  in  concorso tra  loro di  acquisto,
detenzione e cessione di sostanze stupefacenti.

Il  provvedimento trae origine da un’indagine della Stazione di  Notaresco e del  Nucleo Operativo e Radiomobile della
Compagnia di Giulianova, e si inquadra nell’azione di contrasto alle organizzazioni criminali del litorale e dell’entroterra
teramano, dedite allo spaccio di ingenti quantitativi di stupefacente. L’operazione “Take Away” ha permesso di disarticolare
un sodalizio criminale organizzato su nuclei familiari radicati sul territorio. E’ stato documentato, con riscontri oggettivi,
cessioni di spaccio di sostanza stupefacente mentre sono in corso accertamenti tesi a verificare l’eventuale reimpiego degli
illeciti ricavi per finanziare l’acquisto di ulteriori partite di stupefacente, individuando i canali di approvvigionamento in capo
a una famiglia rom di Mosciano Sant’Angelo. Nel corso dell’attività d’indagine sono stati, infatti, rinvenuti e sequestrati,
complessivamente, circa 4 chili di droga, soprattutto marijuana e poi anche eroina, cocaina ed hashish che sul mercato degli
stupefacenti avrebbero fruttato circa 50.000 euro di guadagni illeciti. In particolare:

il 13 febbraio 2020 veniva tratto in arresto un giovane di Notaresco con 50
gr. di eroina. L’uomo viene poi posto agli arresti domiciliari;
il  17 giugno 2020 il soggetto di cui sopra veniva nuovamente tratto in
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arresto,  sia  per  evasione poiché si  era allontanato da casa sua senza
avvertire le autorità, ed anche perché con se aveva altri 50 gr. di eroina.
Con lui, questa volta, fu arrestata anche la compagna.

Dopo questi  due eventi,  i  militari  dell’Arma hanno capito  che il  giovane di  Notaresco era inserito  in  una più ampia
organizzazione criminale dedita allo spaccio di sostanze stupefacenti, e così sono iniziate le attività di indagine in profondità,
supportate da attività tecniche quali intercettazioni telefoniche, servizi di osservazione, controllo e pedinamento e riprese
video. Nel corso di tutta l’indagine i Carabinieri di Notaresco hanno quindi ricostruito i contatti e le frequentazioni del
“tareschino” individuando i canali di approvvigionamento che sono stati successivamente sottoposti a dedicata attività
d’intercettazione. Nel corso dell’indagine, infatti:

il 12 novembre 2020 veniva tratto in arresto altro soggetto di Giulianova
con 100 gr. di hashish;
il 12 dicembre 2020, veniva arrestato un uomo di Alba Adriatica con quasi
tre chili e mezzo di marijuana che aveva nascosto sotto terra, in più punti,
nei pressi della sua abitazione.

Dopo  aver  ricevuto  l’informativa  dei  Carabinieri,  la  Procura  della  Repubblica  di  Teramo,  nella  persona  del  Sostituto
Procuratore  Dottoressa  Greta  Aloisi,  che  ha  coordinato  l’indagine,  ha  depositato  al  locale  Ufficio  del  GIP  la   richiesta  di
emissione di un’ordinanza di misura cautelare nei confronti di 7 soggetti, a vario titolo e in concorso tra loro, ritenuti
responsabili di acquisto, cessione e detenzione di sostanze stupefacenti.

Il 10 febbraio 2020, il GIP presso il Tribunale di Teramo, Dr. Lorenzo Prudenzano ha quindi emesso l’ordinanza di misura
cautelare per i 7 indagati: 4 in carcere e 3 agli arresti domiciliari di cui 2 con l’applicazione del braccialetto elettronico.

Ai 7 colpiti da misura cautelare vanno ad aggiungersi altre 15 persone indagate coinvolte a vario titolo nell’attività di
spaccio, di cui 2 minorenni, ed altre 30 persone che sono state segnalate alla competente Prefettura di Teramo, di volta in
volta, allorquando andavano dagli indagati a rifornirsi di droga. La singolarità è che 5 degli indagati sottoposti a misura
cautelare risiedono in un’unica palazzina di Mosciano Sant’Angelo. Infine, uno dei destinatari delle misure cautelari, si è reso
responsabile di estorsione ai danni di un tossicodipendente che aveva contratto un debito con lui di oltre 9.000 euro.

Nella mattinata odierna, nell’ambito dell’operazione “Take Away”, sono state eseguite anche 18 perquisizioni domiciliari.

Il  sindaco Costantini annuncia la visita dell’assessore regionale
alla Sanità Verì
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Costantini e Verì

Manutenzione e potenziamento del padiglione ovest dell’ospedale giuliese

Il sindaco Jwan Costantini annuncia la visita, a breve, dell’assessore
regionale alla Sanità Nicoletta Verì e del direttore generale della Asl di
Teramo Maurizio Di Giosia per programmare il potenziamento della struttura
ospedaliera giuliese del “Maria S.S. dello Splendore”.

“In questi giorni mi è stato comunicato che presto l’assessore Verì,
accompagnata dal direttore generale dell’azienda sanitaria locale Di
Giosia, sarà a Giulianova per effettuare insieme alle istituzioni locali
un sopralluogo nei reparti della nostra struttura ospedaliera – dichiara
il primo cittadino – al fine di programmare una serie di interventi di
ammodernamento per una cifra di un milione di euro, che si aggiunge al
milione e 300 mila euro già stanziati. Le opere in questione riguarderanno
i reparti del padiglione ovest dell’ospedale. Ringraziamo le istituzioni
regionali ed il manager della Asl per la particolare attenzione che stanno
riservando al nostro ospedale, da troppi anni vittima di smantellamenti e
mancata manutenzione”.

Parte la campagna vaccinale anti Covid-19 per gli  ultra 80enni
giuliesi Dal 25 al 28 febbraio
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foto volontari screening covid-19 giulianova

Il sindaco Jwan Costantini, previa comunicazione della Asl di Teramo,
informa la cittadinanza che la campagna vaccinale anti Covid-19
interesserà la comunità giuliese dal 25 al 28 febbraio.

La somministrazione delle prime dosi vaccinali verrà effettuata a 1.133
persone ultra 80enni, che hanno espresso manifestazione d’interesse
registrandosi sulla piattaforma telematica della Regione Abruzzo.

La prossima settimana si svolgerà un sopralluogo all’ospedale di Giulianova
“Maria S.S. dello Splendore” e in una struttura individuata dal Comune,
insieme al direttore sanitario della Asl Maurizio Brucchi, al fine di
preparare la città ad ospitare la campagna vaccinale in piena sicurezza.

Si ricorda ai cittadini che è stata prorogata al 28 febbraio la possibilità
di inserire la propria manifestazione di interesse alla vaccinazione anti
Covid-19 sulla piattaforma telematica regionale. Possono registrarsi al
sistema le persone con disabilità (con il loro caregiver) o fragilità (in
possesso di esenzione per malattia cronica o rara) e gli ultra 80enni.

Giulianova.  Sistemato  il  muretto  del  cimitero  monumentale.  Il
manufatto storico era stato abbattuto da un tir
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ingresso cimitero comunale

ingresso cimitero comunale



Le maestranze comunali hanno ultimato gli interventi di sistemazione del
muretto dell’ingresso principale del cimitero monumentale di Giulianova.

La struttura era stata danneggiata nel mese novembre da un tir che, durante
una manovra di cambio direzione, aveva letteralmente abbattuto il muretto,
protetto dal vincolo della Soprintendenza Archeologia, Belle Arti e
Paesaggio dell’Abruzzo, quale cimelio storico della Prima Guerra Mondiale.

Grazie all’acquisizione delle immagini di videosorveglianza e alla raccolta
di alcune testimonianze, la Polizia Municipale è riuscita a risalite alla
targa del mezzo e alla compagnia assicurativa mentre gli uffici comunali
hanno allestito la prativa per quantificare il danno e recuperare
l’importo.

Il  Comune di  Giulianova ha aderito  alla  proposta  della  Giunta
Regionale di assumere il ruolo di soggetto attuatore per la messa
in sicurezza dell’imboccatura portuale

Porto di Giulianova

Con delibera di Giunta il Comune di Giulianova ha aderito alla proposta
formulata dalla Giunta Regionale, Dipartimento Infrastrutture e Trasporti–
DPE di Pescara, di assumere il ruolo di soggetto attuatore dell’intervento
per la messa in sicurezza dell’attuale imboccatura portuale, per
complessivi € 3.800.000,00.

Gli interventi, in conformità con il Piano Regolatore Portuale adottato con
Decreto n. 14/2018 del10/09/2018 da parte dell’Ufficio Circondariale
Marittimo di Giulianova, prevedono il completamento della scogliera nord
di protezione della nuova imboccatura portuale.

“Ringraziamo la Giunta Regionale che, attraverso una nota, ci ha fatto
pervenire la richiesta di assumere il ruolo di soggetto attuatore dei
lavori di completamento del braccio portuale – dichiara il sindaco Jwan
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Costantini – si tratta di un’opportunità per il Comune di Giulianova, che
tiene a salvaguardare una struttura importante, dal punto di vista
territoriale e turistico”.

Giulianova. Covid-19: 16 nuovi contagi e 20 persone guarite
Il Siesp della Asl di Teramo ha comunicato al Comune di Giulianova i nuovi
dati sui cittadini giuliesi positivi al Covid-19.

Covid-19 FOTO ARCHIVIO

Dal 13 al 16 febbraio si registrano in città 16 nuovi contagi.

Sono invece 20 le persone guarite in questi giorni.

Ad oggi il numero totale di cittadini positivi al virus è 223. L’elenco
fornito dalla Asl è in continuo aggiornamento, sia per quanto riguarda
eventuali contagi sia per il numero di guariti.

Il prossimo bollettino sanitario verrà diramato venerdì 19 febbraio.

Come da prassi le comunicazioni sui contagi saranno diffuse con cadenza
bisettimanale.

Il sindaco Jwan Costantini invita i cittadini al rispetto delle
prescrizioni anti contagio, attraverso l’uso costante della mascherina e
la pratica del distanziamento sociale.

Giulianova. PRC: Costantini cerca casa, FINALMENTE HA TROVATO
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CASA
Giulianova,15 Febbraio 2021 A tutti gli Organi di Informazione

PRC GIULIANOVA

Con la comunicazione del coordinatore regionale della Lega Luigi D’Eramo, che ignora il parere contrario espresso dai
dirigenti  provinciali  dello  stesso  partito,  apprendiamo che il  sindaco  Costantini  finalmente  ha  trovato  casa,  dopo umilianti
tentativi, tutti falliti, tutti rifiutati a livello provinciale. Già da tempo era nell’aria il suo abbandono al civismo con il quale è
stato eletto, dimostrazione le scelte fatte negli incarichi dei vari enti o società a favore di esponenti di spicco della destra
teramana escludendo sistematicamente i  suoi sostenitori.  Per un qualsiasi  cittadino è legittimo cambiare idea, non lo
riteniamo corretto se accade ad un sindaco nel  corso del  suo mandato perché tradisce il  progetto politico della sua
candidatura,  ma soprattutto tradisce chi  lo  ha sostenuto,chi  è stato eletto e ha condiviso con lui  scelte politiche ed
amministrative. Sul quotidiano il Centro del 14/02/2021, leggiamo che due consiglieri Garzarella e Carpineta sono disposti a
seguirlo, prende tempo l’assessore Verdecchia, gli altri consiglieri e assessori che fanno? Tutti camaleonti? Correttezza nei
confronti degli elettori vorrebbe che si dimettessero tutti, nella passata tornata elettorale la Lega era presente e per quanto
importante fu salutata da un affollato comizio in piazza del suo segretario Salvini, ma se i giuliesi avessero gradito questo
schieramento avrebbero votato per Tribuiani, al momento unico coerente, che oggi di vede sfrattato da casa sua. Queste
forme di trasformismo non hanno nulla a che vedere con la buona e sana politica, per questo chiediamo LE DIMISSIONI
DELL’INTERA  MAGGIORANZA  per  ridare  il  mandato  ai  cittadini.  Costantini  potrà  candidarsi  con  la  Lega  i  giuliesi  lo
legittimeranno o meno, per adesso facesse l’unica cosa seria: SI DIMETTESSE.

https://www.giulianovanews.it/2021/02/giulianova-prc-costantini-cerca-casa-finalmente-ha-trovato-casa/

